

Ginebra, 24 de mayo de 2024

Resolución del Comité Ejecutivo

Defendemos la paz y la justicia

En el caso presentado por Sudáfrica en enero de 2024 y respaldado por muchos otros países, la Corte Internacional de Justicia sostuvo que es "plausible" que Israel haya cometido actos de genocidio en Gaza. La Corte Penal Internacional pretende ahora dictar órdenes de detención contra el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, y el ministro de defensa israelí, Yoav Gallant, acusados de crímenes de guerra y crímenes continuados de lesa humanidad, junto con líderes de Hamás, por los ataques del 7 de octubre contra Israel. Ambos actos son condenables.

El Comité Ejecutivo de IndustriALL Global Union condena sin reservas la guerra sin fin de Israel contra el pueblo palestino, el genocidio continuado en Gaza y la ocupación ilegal y limpieza étnica de Cisjordania. Nos solidarizamos con el pueblo palestino.

Israel ha asesinado a más de 35.000 palestinos, entre ellos más de 14.000 niños, más de 77.000 han resultado heridos y más de 2,3 millones -que representan más de cuatro quintas partes de la población de Gaza- han sido desplazados. Las fuerzas israelíes han atacado deliberadamente hospitales, escuelas, universidades, ambulancias, convoyes de ayuda médica y alimentaria, instalaciones de suministro de agua y carreteras, diezmando la vida en Gaza. Periodistas y sus familias han sido asesinados, amenazados, censurados, detenidos y agredidos en Gaza y Cisjordania para impedir que se difunda información sobre los crímenes israelíes.

Israel ha continuado el ataque contra Gaza y ha aumentado la violencia y la limpieza étnica contra los palestinos de Cisjordania. Los últimos ataques israelíes contra Rafah, un supuesto “lugar seguro” donde se calcula que se han refugiado 1,4 millones de palestinos, además de ser deleznable, constituyen un claro desprecio de las indicaciones de la ONU y la CIJ y van en contra del derecho internacional.

Como sindicatos, defendemos el derecho a la autodeterminación de todos los pueblos y Estados. Nuestro movimiento es el mayor movimiento de la sociedad civil en el mundo y no podemos permitir que este crimen de lesa humanidad continúe con nuestro silencio; será una mancha en la historia de nuestro movimiento si lo hacemos.

Celebramos a todas las personas, incluidos los jóvenes, que defienden la paz y la justicia.

El Comité Ejecutivo de Industrial Global, por tanto:

- 1) Pide un alto el fuego inmediato y a todos los gobiernos que dejen de patrocinar los esfuerzos bélicos de Israel sin demora;
- 2) Pide a todos los afiliados que apoyen el fin de la ocupación ilegal de Palestina por parte de Israel, y que apoyen el boicot, la desinversión y las sanciones contra Israel, como pide el pueblo de Palestina;
- 3) Pide que se reanuden las negociaciones diplomáticas para abordar las causas profundas de esta catástrofe humanitaria que se remonta a más de 75 años, a fin de lograr una solución



justa y duradera en la región, en el marco de una solución de los dos Estados. Este objetivo solo puede alcanzarse por medios pacíficos en consonancia con las resoluciones de las Naciones Unidas.

De conformidad con las conclusiones de la resolución del Comité Ejecutivo de IndustriALL de los días 28 y 29 de noviembre de 2023, reiteramos que, como sindicatos, defendemos la paz, la justicia, la libertad, la igualdad de derechos, la democracia, la dignidad humana y la igualdad soberana de todos los pueblos y Estados. El Comité Ejecutivo de IndustriALL Global Union insta a todos sus afiliados a apoyar tanto el fin de la guerra como los derechos y la seguridad de todas las personas.

Al mismo tiempo, debemos defender la libertad de reunión para garantizar que la gente pueda manifestarse pacíficamente. Debemos luchar contra la polarización, alimentada por la desinformación o la ignorancia, y contra la intolerancia religiosa, en particular las fuerzas del antisemitismo, el fanatismo antimusulmán y todas las formas de incitación al odio, que pueden provocar una conflagración mayor.

Nuestra solidaridad es crucial en estos momentos.

Debemos defender lo que es justo, la humanidad, la justicia y la paz.
